

合格体験記（AO方式入学者選抜）

第1項 現代社会学部社会システム学科

出身高校名ルート学院高等学校

（1）同志社女子大学を志望校・受験校と決めた理由。

私は幼い頃から歴史が好きで、歴史のある京都で学びたいといふ夢がありました。また、旅行関係の仕事を多くしたにも興味を持ったのも、同志社女子大学の現代社会学部社会システム学科では、歴史のことや観光関係のことを京都学・観光学コースで学ぶことができる大学だと思ったのが、志望しました。

（2）AO方式入学者選抜を受けようと思った理由。

私は、高校入学当初から同志社女子大学への入学を強く希望していました。入試形態を問わず何よりもAO入試で求められる学生像が私が高校時代に行っていた活動と合致していたので、自分自身の選考アピールでもうと感じながらです。また、宗教活動の経験が豊富である私にとって最適な入試方法だと感じました。

（3）AO方式入学者選抜においてアピールした活動、経験、資格等。

中学校から6年間キリスト教を学んでいたこと、宗教委員長の活動を通して学んだこと、教会活動で人々との交流をアピールしました。また、地域課題解決プロジェクトに参加して過疎地域の問題解決を行ったり、生徒会幹事長の一員として学校行事の運営を行ったりしたことをアピールしました。この経験を通して社会にどう貢献していくのかを具体的に伝えられる事が大切だと感じました。

（4）出願書類作成や面接で心がけた点。

〔出願書類作成〕

出願するまでに時間があるのでも、自分のことを、自己分析するところから始めた。また周りの先生や反対に自分の長所ばかりイントビューをして大章を書くに迷いました。レポートは、和アレンや聖書の先生と一緒に話し合いながら完成させました。でもあからさまに満足せず、多くの人にアドバイスをもらいながら徹底してより良い文章を作りました。子やめにこりから余裕をもって進めることが大切だと思いました。

〔面接〕

どのようすが質問がされるのかを想定して、どの質問が来たらどのようほどの答え方が考えできかうか面接練習を行いました。面接官と村崎りかさんを意識して、目を見て話したり、相手を大切にしながら話を楽しもうと思って本番は挑戦しました。自分が今まで行ったときに活動をわかりやすく具体的に話す練習を行ったり、レポート内容を2~3回も繰り返し練習を行いました。

（5）選抜を終えて、受験生のみなさんへのメッセージ。

何事にも積極的に参加して、色々な経験を積むことが大切だと思いまして、AOで大きく変わったと思いませんが、真摯に向き合ひながら大学でいくようにならなければ、具体的に見えたるようになります。自分の度胸を強く持つて、思いを伝えれば、結果につながらります。周りの人々を頼りながら頑張ってください。心強くしてます。